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Il ne suffit plus de se préoccuper du devenir des Eglises, il faut donc 
prioritairement : 
 

• Examiner l’évolution du monde auquel est destiné le Message 
Evangélique 

• Se lever pour lutter contre l’iniquité et la violence inhérentes à cette 
évolution technique et marchande qui ruine les valeurs 
constitutives de l’Humanité et met à mal la Planète 

• S’engager dans des lieux de solidarité, de désobéissance et de 
propositions alternatives 

• Remettre le monde à l’endroit en donnant la parole aux exclus 
• Laisser les prophètes prophétiser et porter à la lumière ce qui est 

en train de naître. 
 
Oui, pour nous le message libérateur de l’Evangile est nécessaire au 
monde :  

il ne peut plus être porté par voie d’autorité. 
 

C’est le temps pour tous, hommes et femmes, d’en être pleinement 
responsables dans nos sociétés sécularisées. 
 
   C’est donc le temps de donner plein essor à nos communautés 
héritières de Vatican II pour y vivre le partage authentique de la Parole, 
des célébrations tissées de nos expériences, et le travail d’actualisation 
du Message :  

Une Eglise Autre est possible ! 
 
 

C’est le temps aussi de renforcer publiquement nos réseaux 
d’humanisme : 

Un autre monde est possible ! 
 
 

Le temps vient d’envisager l’avenir 
avec la Force et la Jeunesse de l’Esprit, 

Souffle d’Amour et de Vie, 
qui recrée le monde. 


